

Ressort: Vermischtes

13,62 Millionen sehen Lanz-Premiere bei "Wetten, dass..?"

Düsseldorf, 07.10.2012, 10:31 Uhr

GDN - Die Premiere von Markus Lanz als neuer Moderator der ZDF-Show "Wetten, dass..?" haben am Samstagabend 13,62 Millionen Zuschauer gesehen. Das teilte der Sender am Sonntag mit.

Der Marktanteil lag bei 43,7 Prozent. Die Show punktete in allen Altersgruppen. Bei den jüngeren Zuschauern (14-49 Jahre) lag der Marktanteil bei 39,2 Prozent. "Markus Lanz hat das klasse gemacht. Das war ein gelungenes Debüt. Wir haben mit ihm genau den richtigen Mann", erklärte ZDF-Intendant Thomas Bellut. Lanz-Vorgänger Thomas Gottschalk moderierte insgesamt 151 Sendungen der Samstagabend-Show.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-86/1362-millionen-sehen-lanz-premiere-bei-wetten-dass.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619